Wer hat die Wahl gewonnen?

Am Wahl·tag darf man von 8 Uhr bis 18 Uhr wählen.

Danach zählen die Wahl-helfer die Stimm-zettel.

Es sind sehr viele Stimm-zettel.

Deshalb gibt es oft erst am nächsten Tag die Info:

Wer hat gewonnen?

Das Ergebnis von der Wahl sehen Sie hier:

- im Fernsehen
- im Radio
- in der Zeitung
- im Internet.





Nach der Wahl machen die neuen Politiker Entscheidungen im EU-Parlament. Man sagt auch:

Sie sind nun Vertreter der Bürger Europas.

Auch Ihre Stimme ist bei der Wahl wichtig.

Also: Gehen Sie wählen!